



Ejecutan proyecto de conservación para mejorar Escuela Ciudad de Berlín

VALPARAÍSO. Inversión por parte del SLEP alcanza los \$ 200 millones y permitirá que comunidad tenga renovado recinto.

El año pasado, la infraestructura de la Escuela Ciudad de Berlín, en el cerro Placeres, se vio afectada por de la falta de mantención. Por ello el director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso, Pablo Mecklen-

burg, junto al equipo de infraestructura, trabajaron arduamente para ejecutar un proyecto de conservación integral, inversión cercana a los \$200 millones, lo que permitirá que prontamente, estudiantes, apoderados, docentes y asistentes de la educación in-

gresen a una renovada escuela. "Tuvimos una situación muy compleja durante el año que terminó y estamos partiendo el año con mucha energía, los espacios están muy mejorados en comparación a lo que teníamos antes, y esto es a lo que queremos llegar a desa-

rrollar en todas las escuelas públicas de Valparaíso, espacios dignos para que estudiantes y profesores puedan sacar adelante los procesos educativos", destacó Mecklenburg.

La directora de la escuela, Silvana Cubillos, comentó que "es realmente una alegría poder estar aquí en la escuela y ver como los desafíos, los sueños se han cumplido, las metas de forma anticipada porque lo que hoy estamos recibiendo, estaba pronosticado para fin de este mes, entonces hay un trabajo serio de parte del sostenedor".



SE BUSCA MEJORAR LAS CONDICIONES DEL ESTABLECIMIENTO PORTEÑO.